



## Umara' Taklukkan Ulama Dengan Skor Akhir 2-1



**Sabtu, 29 September 2018**

Pertandingan persahabatan sepak bola antara tim Umara' dan Ulama di Kabupaten Pasuruan kembali digelar pada Sabtu (29/09/2018) di Stadion R Soedrasono, Pogar Bangil. Tim Umara' dihuni oleh Bupati Pasuruan, Kapolres Pasuruan, serta sejumlah pejabat dan

mantan pemain Persekabpas. Sementara tim Ulama terdiri dari para habib dan ustadz. Bupati Irsyad Yusuf menyatakan bahwa pertandingan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara pemerintah daerah dan para alim ulama di Kabupaten Pasuruan, sekaligus mendorong semangat olahraga di wilayah tersebut.

Pertandingan ini merupakan lanjutan dari laga sebelumnya yang sudah digelar di Lapangan Sepak Bola PT Cheil Jedang Indonesia dan PT Amerta Indah Otsuka. Bupati Irsyad menekankan pentingnya menjaga hubungan baik antara umara' dan ulama melalui berbagai kegiatan, salah satunya olahraga. Ia juga menuturkan bahwa sepak bola menjadi olahraga populer yang bisa dinikmati semua kalangan, termasuk para alim ulama yang ternyata memiliki kemampuan mengolah bola.

Pada pertandingan kali ini, tim Umara' berhasil mengalahkan tim Ulama dengan skor akhir 2-1. Sebelumnya, tim Ulama keluar sebagai pemenang dalam pertandingan yang berlangsung di Lapangan Sepak Bola PT Cheil Jedang Indonesia. Meskipun sempat mengalami cedera, Bupati Irsyad tetap bersemangat untuk terus menjalin silaturahmi melalui kegiatan olahraga. Ia berharap pertandingan persahabatan ini dapat terus dilangsungkan untuk memperkuat tali persaudaraan antara pemerintah daerah dan para alim ulama.

Pertandingan persahabatan ini menjadi bukti nyata bahwa olahraga dapat menjadi alat pemersatu dan mempererat hubungan antar berbagai kalangan. Terlepas dari hasil pertandingan, semangat sportivitas dan rasa kebersamaan yang tercipta dalam pertandingan ini patut diapresiasi. Semoga pertandingan persahabatan ini dapat terus berlanjut dan menjadi tradisi yang positif di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*